

FEEDBACK OSCE ANAK Periode Juli 2024 TA 2023/2024

19711123 - SALSABILA ZANNUBA KURNIAWAN

STATION	FEEDBACK
STATION 1	menggunakan mikroset dan abnocath NO.22
STATION 10	Anamnesis: jangan lupa untuk menanyakan tumbuh kembang. pem.fisik: jangan lupa untuk menilai kondisi umum, kesadaran. Pelajari diagnosis banding dari diagnosis kerja yang ditetapkan. Pelajari dosis eritromisin yang diberikan.
STATION 11	JVP bagaimana? tambahkan DD dan kondisi fungsional jantung (dekomp atau kompensasi?) apakah tidak perlu oksigenisasi?
STATION 12	anamnesis dan px fisik baik, terapi belum tepat benar
STATION 13	perhatikan lg tahap persiapan dan upayakan edukasi diberikan tdk buru2
STATION 2	tdk meresepkan antibiotika dan vitamin, malah meresepkan zat besi,
STATION 3	tehnik sirkum salah, edukasi tidak sempat
STATION 4	anamnesis, px fisik dan edukasi cukup. HFMD menular melalui droplet ya. Pemberian cairan juga jangan lupa.
STATION 5	anamnesis: riwayat ANC dan kelahiran belum ditanyakan (seperti BBL, menangis atau tidak dll), penyerta seperti demam belum ditanyakan. PF general: pemeriksaan lokalis umbilical tidak memakai handscoon; Dx: omphalitis DD:patent ductus urachus(?) Tatalaksana:dosis paracetamol dan amoxicilin berapa? tidak diberikan obat topikal (??) Edukasi: sudah baik
STATION 6	Setelah kejang adiknya BAB atau BAK di celana ? Apakah relevan mbak // Pertanyaan "Yang memperbaiki dan memperburuk kejang" maksudnya bagaimana ya mbak ? itu pasiennya tidak paham mbak // Dari tiga strata terakhir ? maksudnya bagaimana ya mbak ? Pertanyaannya coba diganti dengan pertanyaan yang mudah dipahami pasien ya mbak // Anamnesis sudah lengkap // Pemeriksaan sebaiknya diawali dengan Kesadaran, Antropometri dst // Next kalau ujian harus sistematis ya mbak // Pemeriksaan Konjungtiva dan Sklera tidak pakai senter ? // Pemeriksaan leher apakah hanya pembesaran kelenjar getah bening ? // Pemeriksaan Thoraks Inspeksi sudah OK // Pemeriksaan Palpasi apakah hanya fremitus taktil saja ? // Auskultasi Jantung tadi tidak dilakukan namun ditanyakan hasilnya ke penguji, Next mbak harus melakukan ya // Pemeriksaan Ekstremitas sudah OK // Pemeriksaan Brudzinski sudah OK // Pemeriksaan patologis dan fisiologis sudah OK // Diagnosis sudah OK // Tatalaksana farmakoterapi tidak tepat dosisnya dan kenapa ditambah supositoria ? // Edukasi sudah OK
STATION 8	ax baik, VS+, TB dan BB, memeriksa mata dan mulut+, memeriksa thoraks+, memeriksa abdomen namun blm memeriksa hepar, ekstremitas dbn, px penunjang sdh baik,tx ok ,dx dan dd benar
STATION 9	Anamnesis sudah baik. ukk cukup baik, hanya batas lesi dan distribusi lesi blm tersampaikan. interpretasi pemeriksaan penunjang sudah cukup baik. untuk menulis resep harus jelas ya.jika ada persen jangan sampai tidak terbaca.